



Bretagne Atlantique Ambition

Priorité à l'humain et à la rencontre

Les chefs d'entreprises qui financent notre fonds de dotation et les chercheurs qui travaillent sur les maladies du cerveau appartiennent à deux mondes différents. Mais nous partageons le même objectif : améliorer les soins apportés aux personnes qui souffrent d'une maladie du cerveau.

Deux fois par an nous rencontrons les jeunes chercheurs que nous finançons pour qu'ils nous présentent leurs travaux. Et pourtant j'ai voulu vérifier directement le bien-fondé de notre engagement. J'ai interrogé le Professeur Marc Vérin, chef du service de neurologie au CHU de Rennes et l'un des fondateurs de l'Institut des Neurosciences Cliniques de Rennes : notre mécénat est-il vraiment utile pour faire reculer les maladies du cerveau?

Ses réponses m'ont convaincu: oui, grâce à notre soutien, de jeunes chercheurs peuvent mener leurs travaux jusqu'au bout, publier dans les meilleures revues scientifiques internationales et acquérir une compétence reconnue grâce au master que Bretagne Atlantique Ambition a financé en bonne partie. Et ces jeunes peuvent rester travailler dans l'Ouest et ne pas partir à l'étranger, comme c'était trop souvent le cas.

Voilà ce qui nous unit et qui nous rend fiers : l'humain, la rencontre avec un monde qui n'est pas le nôtre et le rayonnement de notre région.

Didier FERRÉ, Président du Groupe Ferré Hôtels et président de BAA